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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 

COLABORAN IEQ Y EJECUTIVO, EN INSTALACIÓN DE CASILLAS 

Por Patricia Vázquez Nava 
 
Durante el Segundo  Informe del Gobernador,  José Calzada Rovirosa,  también  tuvo presencia el  Instituto Electoral de 
Querétaro  (IEQ),  evento  al  cual  asistió  el  Consejero  y  Presidente  de  la  Comisión  de  Organización  Electoral, Magdiel 
Hernández  Tinajero,  quien  opinó  que  el  hecho  de  que  exista  una  división  de  poderes  y  que  existan  órganos 
constitucionales autónomos no implica que se tenga que actuar por separado. 
 
“El respeto  institucional ha sido una de las prioridades que hemos establecido en el IEQ, nos da gusto, nos da mucha 
satisfacción,  que  poco  a  poco  se  vaya  avanzando  en  la  consolidación  institucional  y  debe  de  haber  una  relación  de 
coordinación  siempre;  el  hecho  de  que  exista  la  división  de  poderes  y  la  existencia  de  los  órganos  constitucionales 
autónomos no implica que tengamos que actuar por separado, la acción coordinada siempre nos va a llevar a buenos 
resultados” aseguró el Consejo Electoral. 
 
En este tenor, explicó que la relación del IEQ con el Poder Ejecutivo del Estado sólo se refleja en la firma de un convenio 
de coordinación para la instalación de las Mesas Directivas de Casilla en las escuelas públicas, ello con la finalidad de 
que, para el 2012, el elector tenga mayores facilidades de acceso para la emisión del voto, en este sentido,  puntualizó, 
que el Instituto ya se prepara con independencia. 
 
Asimismo dijo que el órgano electoral  local  también  trabaja de manera coordinada con el  Instituto Federal Electoral 
(IFE), en particular, detalló que  la Comisión que actualmente preside, se ocupa del caso de Reseccionamiento que se 
realizó en los Municipios de Corregidora y San Juan del Río, mismos en los que se incrementó el número de secciones 
electorales y por tanto el número de casillas a instalarse, motivo por el que cientos de ciudadanos tendrán que cambiar 
su credencial actualizando su número de sección nueva,  requisito  indispensable para poder emitir el  sufragio en  los 
comicios del 2012. (PA p.8) 
 
 
MANTIENEN 4 AL PAN 
Por Héctor Ayala 

Querétaro, Querétaro.‐ De acuerdo a los reportes financieros de los partidos políticos que están registrados en la página 
del  Instituto Electoral de Querétaro  (IEQ),  en el Partido Acción Nacional  (PAN)  los mayores benefactores durante el 
último  semestre  del  año  pasado  fueron  el  alcalde  Francisco  Domínguez  Servién,  las  diputadas  federales  Adriana 
Fuentes Cortés y Marcela Torres, y la regidora de San Juan del Río, Laura Camacho Aguilar. 

Entre estos cuatro militantes suma un total de aportaciones por 325 mil 808 pesos, lo que se traduce en la tercera parte 
de lo que el PAN recaudó en todo el semestre por concepto de cuotas y donaciones de parte de militantes. (DQ p.1) 
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INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

VE CANACO EXCELENTE CLIMA PARA ELECCIONES 

Por Alejandro Caballero 
 
El presidente de  la Cámara Nacional de Comercio (CANACO) en el estado, Pedro Paredes,  indicó que como Cámara y 
como empresarios ven un excelente clima político y social para las próximas elecciones en el 2012. 

Si bien expresó Pedro Paredes que estas elecciones serán muy competidas, señaló que lo único que la ciudadanía espera 
es  que  cuando  venga  la  época  de  campañas  no  se  escuchen  descalificaciones,  sino  propuestas  por  parte  de  los 
diferentes candidatos. 

Pedro Paredes, dijo que sin duda alguna hoy en día Querétaro, tiene una Gobernabilidad total, para poder llevar unas 
elecciones limpias y transparentes a través del Instituto Electoral de Querétaro. 

“Yo veo un clima extraordinario de mucha tranquilidad, de paz y de tranquilidad, y sobre todo también de conciencia y 
de respeto”. 

El empresario hizo un llamado a los políticos que hoy en día ya están ocupando algún cargo de elección popular en los 
diferentes niveles de Gobierno, así como aquellos que aspiran a conseguir un cargo público. (PA p.4) 

 

EVALÚA IFE IMPLEMENTAR SEGURIDAD EN 2012 

Por Patricia Vázquez Nava 
 
Previo al escenario del 2012, el Instituto Federal Electoral (IFE) informó que, como parte de las actividades que realiza 
el área de Organización Electoral, ya se genera una evaluación sobre  la situación que en materia de seguridad prevalece 
en el Estado. 
 
Esto ante la posibilidad de implementar medidas preventivas para las elecciones del próximo año. (PA p.10) 
 
 
CARICATURA “CODOTES” ARMANDO RIVERA CASTILLEJOS Y JOSÉ LUIS BÁEZ GUERRERO 
Aportaciones de los Panistas  
Por Pepe Gómez (DQ p.3) 
 
 
LIDERA PANCHO PREFERENCIAS AL SENADO 
Por Felipe Olguín 
 
Luego de que hace dos días los panistas de todo el país lanzaran el sitio0 “Elige PAN 2012” en internet, en Querétaro,  el 
alcalde capitalino encabeza la lista para el Senado. 
 
Sin  embargo  tras  al  reconocer  que  no  ha  revisado  esta  página,  agradeció  a  los  votantes  su  preferencia:  “Yo  se  los 
agradezco; pero como lo he dicho, voy a esperar los tiempos”. (C p.1) 
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CALIFICARÁN TRABAJO DE EDIL  
Por Linda Sepúlveda  
 
El Alcalde Capitalino, Francisco Domínguez, adelantó que un despacho particular dará los resultados de la encuesta que 
está realizando para dar a conocer la calificación que la gente otorga al trabajo realizado durante su administración. A 
pesar de que aseguró que no confía en los resultados de las encuestas, Domínguez Servién señaló que en los próximos 
días se dará a conocer el resultado de una. (a.m. P. 8)  
 

“ME DARÍA MUCHO GUSTO”, DICE PANCHO DOMÍNGUEZ 

Por Alejandro Caballero 
 
El  alcalde  capitalino, Francisco Domínguez Servién,  señaló que  seguirá  trabajando este año, pero  si  encabeza alguna 
encuesta partidista previo a las elecciones del 2012, le “daría mucho gusto seguir trabajando”. 
 
Domínguez  Servién  señalo  que  ya  se  ha  visto  diversas  ocasiones  como  las  encuestas  no  favorecen  a  determinado 
candidato, y al final de la contienda es el que resulta ser el ganador. (PA p.3) 
 

 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 

PAN 

CIBERDESTAPE DE PANISTAS  

Por Alejandro Caballero 
 
Destapan  panistas  queretanos  sus  preferencias  para  las  elecciones  de  2012.  En  el  sitio  web  eligepan2012.com, 
independiente de la dirigencia nacional o local, Francisco Domínguez Servién puntea para ser electo Senador; y el “neo” 
Armando Rivera Castillejos, lleva la delantera para convertirse en alcalde por la capital queretana. 
  
Un grupo de Panistas, crearon una página web denominada, www.eligepan2012.com en donde  la  intención es que  la 
ciudadanía pueda escoger  tanto por estados como para  la contienda de  la Presidencia de  la república a su candidato 
idóneo para el 2012. 
 
En el apartado de Querétaro, se puede ver cómo van las preferencias entre los panistas que han entrado, para escoger a 
quienes podrían ser sus candidatos  idóneos para ganar  los diferentes cargos de elección popular que se diputaran el 
próximo año. 
 
Estos  cargos  van  desde  diputaciones  locales,  federales,  senadurías,  las  18  alcaldías  del  estado  y  por  supuesto  la 
candidatura a la Presidencia de la República. 
 
En  el  caso de  la presidencia municipal de Querétaro, que  tanto ha dado de que hablar,  se mencionan nombres para 
disputar esta elección por el PAN. 
 
El  exalcalde  capitalino,  Armando  Rivera  Castillejos,  quien  va  a  la  cabeza  con  156  votos,  seguido  del  Senador  por 
Querétaro, Guillermo Tamborrel, con 90 votos, en el tercer puesto aparece el exgobernador, Ignacio Loyola Vera, con 32 
puntos y en el penúltimo lugar el actual alcalde de Jalpan de Serra, Michel Torres con seis puntos. (PA p.1) 
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PRI 
 
REUNIÓN BGUGRUPO SANTIAGO 
Por Noticias 
 
El presidente del comité directivo estatal del PRI, Braulio Guerra Urbiola, sostuvo una reunión con los integrantes del 
Grupo santiago, a quienes manifestó que la agrupación siempre tendrá cobijo por parte del PRI en todas las acciones 
que emprendan. (N p.5) 
 
 
SE REÚNE BRAULIO GUERRA URBIOLA CON EL GRUPO SANTIAGO 
Por Redacción 
 
Querétaro,  Querétaro.‐  El  Grupo  Santiago  nació  por  la  necesidad  de  involucrar  a  los  ciudadanos  en  las  tareas  de  su 
municipio,  estado,  de  su  entorno,  en  el  cual  viven  para  prosperar  y  ser  escuchados  por  las  autoridades  para  salir 
adelante  en  todos  los  sectores  que  comprende  una  sociedad,  explicó  Iván  Maciel  Delgado  en  el  encuentro  que 
sostuvieron los integrantes del Grupo Santiago con el líder priísta en la entidad, Braulio Guerra Urbiola. 
 
Dentro de los objetivos que persigue el Grupo Santiago es demostrar a la ciudadanía que se puede creer en los políticos, 
que se trabaja en beneficio de los queretanos, y de esta manera involucrar a  los ciudadanos en las tareas de carácter 
público,  que  también  tengan  voz  y  sean  incluidos  en  las  decisiones  para  beneficio  de  todos;  por  ello,  su  miembro 
fundador Diego  Foyo  López,  así  como  Iván Maciel  son  jóvenes  que  vienen  trabajando  con  un  equipo  de  entusiastas 
involucrados en la tareas diarias del Estado.(DQ p.3) 
 
 

 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
 
DG: NECESARIAS LEYES Y COMPROMISOS POR DERECHOS HUMANOS 
Por Noticias 
 
La Presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales del Poder Legislativo, Dalia Garrido Rubio, dijo que en materia 
de derechos humanos no basta  con hacer  leyes  que  garanticen  el  respeto de  los mismos,  sino que  es  necesario  que 
todos, sociedad y gobierno, hagan un compromiso para promover y defender los derechos fundamentales. (N p.5) 
 
 
DESCANSAN LEGISLADORES  
De descanso. Es así como se encuentran algunos de los legisladores locales luego de que se llevó a cabo el II informe de 
gobierno  del  Poder  Ejecutivo;  y  ni  por  teléfono  están  disponibles.  José  Luis  Aguilera  Rico,  Ricardo  Astudillo,  Hiram 
Rubio  y  Abel  Espinoza  son  algunos  de  los  diputados  locales  que  fueron  tratados  de  localizar,  pero  sus  teléfonos  se 
encuentran fuera de servicio. (a.m. P. 2)  
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PODER EJECUTIVO 
 
VACACIONAN SIETE MIL BURÓCRATAS  
 
A  partir  de  este  lunes  alrededor  de  siete  mil  burócratas  del  Poder  Ejecutivo,  Judicial,  Legislativo  y  del  Municipio 
Capitalino disfrutarán de dos semanas de vacaciones, aunque en  las dependencias de  los  tres niveles de gobierno se 
quedará personal de guardia para atender trámites y emergencias. (a.m. P.2)  

 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

 
COLUMNA 
“BANQUETA” 
 
LA FIGURA 
En  tiempos  en  que  el  PRI  gobernada  en  Los  Pinos,  la  asistencia  del  representante  presidencial  al  informe  del 
gobernador tenía un significado distinto. Las connotaciones políticas que los sabios ponían sobre la mesa, eran según 
los tiempos… Las agugas bajaron a su nivel y ahora el PAN retoma la costumbre priista. El Secretario de Gobernación, 
Francisco Blake Mora estuvo aquí, este domingo, acompañando al gobernador José Calzada, quien en una entrevista dijo 
que no se iría al gabinete federal en 2012. Pues por lo pronto, unos dicen que el secretario vino porque tiene buenas 
relaciones con el huésped, otros dicen que no, que las buenas relaciones son con el señor de Los Pinos. Entretanto, la 
presencia  del  funcionario  federal  vistió  de  elegancia  la  sesión  solemne  en  el  Poder  Legislativo,  muy  a  pesar  del 
berrinche de los diputados panistas. Con que la bancada del PAN anda extraviada… (N p.3) 
 
 
COLUMNA 
“ESCENA MUNICIPAL” 
Por Martiniano Martínez 
 
CADEREYTA 
FELICES LOS PRIISTAS 
 
Ahora sí que los priistas se sienten muy contentos y con ganas de arropar a quien abandere a su partido para el 2012 y 
esto es en razón de que el presidente del comité municipal del tricolor les está dando a todos y cada uno de ellos un 
lugar, gracias a que el joven licenciado Luis Carlos Arellano les está pidiendo y convocando a que prive en el partido la 
unidad y la lealtad hacia el gobernador José Calzada orgullosamente priista. 
 
EL MARQUÉS 
REUNIÓN DE ASPIRANTES PRIISTAS 
 
De buena  fuente nos  enteramos que  en días  pasados  el  presidente del  comité municipal  del PRI,  Josafat Ramírez  se 
reunió con todos los aspirantes a la candidatura por la presidencia municipal entre los que estuvieron Carlos Martínez 
Villegas, Héctor Gutiérrez Lara, Juan Martínez Gutiérrez, Joaquín Cárdenas, algún otro del que no queremos recodar su 
nombre y faltó únicamente José Luis Aragón Chávez; fue un diálogo de amigos en los que el presidente del comité les 
pidió unidad, disciplina y lealtad, y a quienes todavía laboran en la administración, un esfuerzo extra para que el alcalde 
actual entregue buenas cuentas y los mejores resultados. (N p.4)  
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COLUMNA  
“ASTERISCOS”  
 
PRIMERA FILA.‐ En el pasado informe de gobierno de José Calzada hubo varios que mejoraron su posición (el lugar que 
tenían asignado en su invitación oficial) accidentalmente pero otros... que se pasaron.  
 
CLAVADISTA.‐  Bueno...  el  caso más  notorio  fue  el  diputado  priísta  Jesús  Llamas  Contreras,  líder  de  la  CTM,  que  se 
aventó  un  verdadero  'clavado'  entre  la  gente  para  quedar  situado  en  las  primeras  filas  del  auditorio  'Ortiz  de 
Domínguez'. Sólo así llegaría ahí.  
 
QUINTA  FILA.‐  Llamas  Contreras  estaba  en  cuarta  o  quinta  fila,  con  varios  de  sus  compañeros  diputados,  pero 
aprovechó la coyuntura (que varios gobernadores no llegaron) para colarse... hasta adelante.  
 
COMPERMISO.‐ Y es que  la  logística de Gobierno del Estado comenzó a reacomodar  invitados (como es normal en  la 
logística de eventos magnos) y determinó colocar ahí a los presidentes de las Cámaras Empresariales locales.  
 
VOY, VOY.‐ Pero viniendo de atrás y aprovechando la confusión, cual gacela colorada, el diputado Llamas se metió entre 
Gobernadores y empresarios para apropiarse de su asiento, al lado de la Gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega.  
 
UNA SILLA.‐ Otra diputada del PRI, Dalia Garrido,  intentó hacer la misma, pero el propio Llamas le tapó el paso. Sólo 
había una silla sola.  
 
DE REVERSA.‐ Lo malo del asunto es que varios empresarios tuvieron que regresar sus lugares, porque... Llamas ocupó 
la primera fila. Ante el rostro apenado de los empleados de Gobierno.  
 
NRDA.‐  Oiga...  si  usted  se  pregunta  por  qué  el  panista  Armando  Rivera  Castillejos  (hoy  en  campaña  para  lograr  la 
candidatura interna del PAN a la Presidencia Municipal)  no fue visto en el informe del Gobernador Calzada, es que no 
fue invitado. (a.m. P.1)  
 

 
 
 

INFORMACIÓN NACIONAL 
 

EL IFE PRETENDE UN AUMENTO DE 50 POR CIENTO EN LOS RECURSOS A EJERCER EN 2012 
Para ese proceso se requieren $15 mil 905 millones, señala anteproyecto de presupuesto 
Prevé asignar a los partidos políticos $5 mil 292 millones para los comicios presidenciales 
Por José Antonio Román 
 
El  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  solicitará  a  la  Cámara  de Diputados  un monto  total  de  15 mil  905.7 millones  de 
pesos como presupuesto para el ejercicio 2012, de los cuales 5 mil 292.5 millones (33 por ciento) serán destinados al 
financiamiento público a partidos políticos para la elección presidencial. 
 
De acuerdo con la primera versión del anteproyecto de presupuesto del IFE para el ejercicio fiscal 2012, la operación 
base, que es el “costo irreductible” del manejo de la institución, sería de 5 mil 722.9 millones de pesos, más otros 4 mil 
890.3 millones a diversos proyectos para hacer frente a la elección presidencial del año próximo. (J p.7) 
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APRUEBA EL IFE OTORGAR RECURSOS A ONG QUE “PROMUEVAN” EL VOTO 
Valdés Zurita destaca la labor de una organización involucrada en la guerra sucia contra AMLO 
Por José Antonio Román 
 
Por  primera  vez  en  una  elección  presidencial,  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  otorgará  “apoyos  económicos”  a 
organizaciones ciudadanas interesadas en promover el voto para el proceso 2012, según el reglamento aprobado ayer 
por  unanimidad  en  el  Consejo  General  del  organismo  en  su  sesión  ordinaria.  Sin  embargo,  en  ningún  caso  se  les 
asignarán tiempos oficiales ni podrán contratar espacios en radio y televisión. 
 
El  presidente  del  Consejo  General  del  IFE,  Leonardo  Valdés  Zurita,  reconoció  las  aportaciones  recibidas  desde  las 
organizaciones  sociales,  en  particular  de  la  Sociedad  en  Movimiento,  en  la  actualización  del  Reglamento  para  la 
Promoción del Voto por Organizaciones Ciudadanas en el Proceso Electoral Federal 2011‐2012. (J p.5) 
 
 
EXCULPAN A EX DIRECTOR ADMINISTRATIVO DEL IFE; ERA ACUSADO DE DAÑOS POR $26 MILLONES 
Por decisión unánime, los consejeros rechazaron inhabilitarlo por cinco años 
Fernando Santos Madrigal enfrenta otra auditoría por supuestas anomalías en su gestión 
Por José Antonio Román 
 
Por decisión unánime, el Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) declaró “improcedente”  inhabilitar por 
cinco años al ex director de Administración, Fernando Santos Madrigal, acusado por la Contraloría General del instituto 
por negligencia y de haber causado un daño patrimonial de 26.2 millones de pesos. 
 
En el último punto de dos sesiones consecutivas, que duraron casi diez horas, los consejeros electorales decidieron, sin 
debate de por medio,  exculpar  al  ex  funcionario,  bajo  el  argumento de que  el  proyecto de  resolución dictada por  la 
contraloría “no sustenta suficientemente” la negligencia. (J p.11) 
 
 
DICE LEONARDO VALDÉS: 'NO ESTAMOS PASMADOS' 
Por Guadalupe Irízar 
 
El presidente del IFE, Leonardo Valdés, reviró ayer a las críticas contra el organismo electoral y en la sesión del Consejo 
General dijo que el instituto no está en crisis ni pasmado. 
 
"El IFE está trabajando. El IFE no está en crisis, y tiene capacidad para cumplir con su responsabilidad legal", dijo. (R 
/web) 
 
 
PAGAN VOTO EN EL EXTERIOR 
Por Guadalupe Irízar 
 
El IFE absorberá los gastos de envío de las solicitudes que mexicanos en el extranjero hagan para ser inscritos en la lista 
nominal respectiva. 
 
"El instituto en su página de Internet publicará el sobre y el porte pagado, en términos del convenio que se celebre con 
el Servicio Postal Mexicano, para su impresión, con el cual los ciudadanos estarán en condiciones de remitir su Solicitud 
de Inscripción a la DERFE (Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores) con cargo al Instituto", se indica en los 
lineamientos aprobados. (R /web) 
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PONEN TOPE A JALISCO 
Por Guadalupe Irízar 
 
El Gobierno de  Jalisco no podrá promocionar  los  Juegos Panamericanos Guadalajara 2011 en emisoras cuya señal se 
origina en la entidad pero tienen cobertura en Michoacán, donde habrá elecciones el próximo 13 de noviembre. 
 
Por unanimidad  los consejeros del  IFE señalaron que está prohibida  toda propaganda gubernamental en Michoacán, 
que estará en periodo de campaña electoral entre el 31 de agosto y el 9 de noviembre próximo; entre el 10 y 12 de 
noviembre estará el periodo de reflexión, antes de la jornada electoral del día 13. (R /web) 
 
 
DIRECTIVA DE AN INSISTE EN DEPURAR LISTA DE ASPIRANTES 
Por Matilde Pérez y Claudia Herrera 
 
El dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, manifestó a los representantes de los cinco aspirantes a la Presidencia 
de la República la intención de que se reduzca a dos o tres el número de contendientes y, al final de la contienda interna, 
se fortalezca el liderazgo de Acción Nacional para las elecciones de 2012. 
 
“Sabemos  que  se  trata  de  decisiones  personales  y  cada  uno  de  los  involucrados  la  tomará  en  su  momento.  La 
declinación de aspirantes permite que  se vayan perfilando  liderazgos con mayor  fuerza y posicionamiento  rumbo al 
proceso interno”, aseguró José Espina von Roerich, presidente del comité de elecciones, al término del cónclave de dos 
horas entre los representantes de Josefina Vázquez Mota, Santiago Creel Miranda, Ernesto Cordero, Alonso Lujambio y 
Emilio González Márquez. (J p.8) 
 
 
PERFILA AN AL 2012 TERNA DE ASPIRANTES 
Sugiere Madero tres métodos para depurar lista. Proponen encuesta a militantes, votación interna o presentar 
30 mil firmas de apoyo 
Por Carole Simonnet 
 
Tras  las declinaciones de Javier Lozano y de Heriberto Félix  la semana pasada, el dirigente del PAN, Gustavo Madero 
planteó ayer alternativas para depurar de cinco a tres el número de aspirantes presidenciales antes de noviembre. 
 
En  una  reunión  con  representantes  de  Josefina  Vázquez  Mota,  Santiago  Creel,  Ernesto  Cordero,  Alonso  Lujambio  y 
Emilio  González,  Madero  expuso  tres  opciones  para  decantar  el  proceso  interno  que,  por  ley,  arrancará  la  tercera 
semana de diciembre. (R /web) 
 
 
BUSCA AN BAJAR PRECANDIDATOS 
Propone dirigencia que sólo se registren dos o tres aspirantes para proceso interno 
Por Carole Simonnet 
 
De los siete que tenían, les quedan cinco. Aun así, el PAN busca seguir la "poda" de precandidatos a la Presidencia. 
 
Después que Javier Lozano, Secretario del Trabajo, y Heriberto Félix, de Desarrollo Social, declinaran en días pasados a 
sus aspiraciones, Acción Nacional busca que varios más renuncien. (R /web) 
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MIENTE HERMANA DEL PRESIDENTE, DENUNCIA CORTÉS 
Critica rival panista olvido de promesas de no hacer política durante este sexenio 
Por Adán García 
  
MORELIA.‐ El precandidato panista a la Gubernatura de Michoacán, Marko Cortés, acusó ayer a su contendiente, Luisa 
María  Calderón,  de  haber mentido  cuando,  en  2006,  prometió  que  no  participaría  en  política mientras  su  hermano 
Felipe Calderón fuera Presidente de México. 
 
"No se vale mentirle a la gente, así como en su momento dijo que ella y ninguno de sus hermanos no participarían en 
ningún proceso mientras su hermano era Presidente", reprochó el senador con licencia. (R /web) 
 
 
PREFIERE FÉLIX 'SERVIR AL PAÍS' 
Por Mayolo López 
 
"Yo no me corto las alas. Las alas las tengo siempre y muy grandes", puntualizó ayer el Secretario de Desarrollo Social, 
Heriberto Félix Guerra, quien aclaró que se apartó de la contienda por la candidatura presidencial del PAN para servir a 
México. 
 
Tras precisar que su permanencia en Sedesol depende del Presidente Felipe Calderón, el sinaloense evitó expresar su 
apoyo a cualquiera de los cinco que aún compiten en el blanquiazul. (R /web) 
 
 
SURGE GRUPO PRIISTA QUE APOYA A MANLIO 
REFORMA / Staff 
  
En medio de advertencias sobre eventuales rupturas internas, un grupo de diputados locales del PRI se pronunciaron a 
favor Manlio Fabio Beltrones como aspirante presidencial del tricolor en 2012. 
 
A través de un desplegado, once legisladores de Chiapas aseguraron que la visión del coordinador del PRI en el Senado 
es justo lo que el País necesita. (R /web) 
 
 
GORDILLO DIO “EL BESO DEL DIABLO” A EBRARD, ASEGURA JESÚS ZAMBRANO 
Soy de izquierda y no pienso cambiar, sostiene el jefe de Gobierno 
Por Alma E. Muñoz 
 
“Soy un hombre que milita en la izquierda y no tengo pensado cambiar o variar mi postura política”, señaló el jefe de 
Gobierno  del  Distrito  Federal,  Marcelo  Ebrard  Casaubon,  después  de  que  Elba  Esther  Gordillo  afirmó  que  es  “el 
candidato que más le gusta” para las elecciones presidenciales de 2012. 
 
Afirmó  que  la  lideresa  del magisterio  claramente  está  en  otra  posición  política  y  que  él  no  tiene  pensado  buscar  al 
Partido Nueva Alianza (Panal). “Simple y llanamente represento y soy parte de la izquierda mexicana, de ahí no me voy 
a mover”. (J p.9) 
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 “EL INSTITUTO NO TIENE POR QUÉ REPARTIR DINERO QUE SE LE DIO PARA HACER SU TAREA” 
“Se está metiendo en camisa de 11 varas”, dice el priísta Arroyo 
Por Víctor Ballinas 
 
El perredista Arturo Núñez, quien participó por parte de su bancada en la negociación para la reforma política de 2007, 
al  enterarse  de  la  resolución  del  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  para  otorgar  recursos  a  organizaciones  no 
gubernamentales con el propósito de promover el voto, destacó: “de ninguna manera el instituto debe otorgar dinero 
público  a  ONG  para  ese  fin;  esa  decisión  puede  ser  impugnable,  y  espero  que  los  partidos  no  hayan  dado  su 
consentimiento”. 
 
El perredista, quien fue presidente del IFE, precisó: “no me parece, no estoy de acuerdo con esa decisión. Hasta donde 
recuerdo,  la  normatividad para promover  la  educación  cívica  y  la  cultura democrática debe hacerla  directamente  el 
instituto, y no a través de concesionarios buscar su privatización”. (J p.7) 
 
 
HUGO ESTEFANÍA, NUEVO DIRIGENTE DEL SOL AZTECA EN GUANAJUATO 
Por Carlos García y Alejandra Arroyo 
 
Hugo  Estefanía Monroy,  afín  al Movimiento  de  Regeneración Nacional  (Morena),  de  Andrés Manuel  López Obrador, 
ganó la presidencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Guanajuato en la pasada elección dominical, en 
la  que  su  contrincante,  Baltazar  Zamudio,  representó  a  la  corriente  Nueva  Izquierda  que  encabeza  el  ex  dirigente 
nacional Jesús Ortega Martínez. 
 
“En ningún municipio permitiré que haya alianzas con el Partido Revolucionario  Institucional  (PRI) ni con el Partido 
Acción Nacional (PAN), y se promoverá la unidad para lanzar a López Obrador como candidato a la Presidencia de la 
República”, adelantó el dirigente entrante, que sustituye a Miguel Alonso Raya, y cuyo secreta‐ rio general será el propio 
Baltazar Zamudio, quien mantuvo la posición por segundo periodo consecutivo. (J p.34) 
 
 
ACUSA PRD: INFLAN PADRÓN 
Detallan casos de dobles micas para que priistas voten en Veracruz 
Por Guadalupe Irízar 
 
El senador del PRD Pablo Gómez alertó sobre movimientos atípicos del padrón electoral en momentos y entidades en 
donde ha habido elecciones. 
 
A  propósito  de  un  informe  recibido  en  el  seno  del  Consejo  General  del  IFE,  a  propuesta  suya,  sobre  los  domicilios 
registrados en Veracruz durante la campaña especial de actualización 2010, el senador hizo notar que en Boca del Río, 
por ejemplo,  los registros irregulares superaron la diferencia de votos con las que un candidato obtuvo el triunfo. (R 
/web) 
 
 
DESCARTA EBRARD A ELBA Y PANAL 
Por Mariel Ibarra 
 
El Jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, descartó ayer que tenga intenciones de buscar el apoyo del Partido Nueva 
Alianza (Panal) y de Elba Esther Gordillo como estrategia para participar en la contienda electoral de 2012. 
 
"Yo soy un hombre que milita en la izquierda, y claramente ella (Elba Esther) está en otra posición política. Entonces, yo 
no  tengo  pensado  cambiar  y  variar  mi  postura  política.  Tampoco  he  buscado  al  Panal  ni  tengo  pensado  hacerlo", 
expresó. (R /web) 



  
MARTES 26 DE JULIO DE 2011 

 

11 
 

DICEN A AMLO QUE NO MANDA AL PT 
Por Adán García 
 
MORELIA.‐ La dirigencia estatal del PT reprochó ayer a Andrés Manuel López Obrador haber pedido el apoyo para el 
abanderado perredista a la Gubernatura de Michoacán, Silvano Aureoles. 
 
"Andrés  Manuel  no  manda  en  el  PT",  advirtió  el  líder  petista  Reginaldo  Sandoval,  quien  dijo  que  la  postura  del 
tabasqueño más que un llamado a la unidad es un intento de imposición. (R /web) 
 
 
MANTIENE LA CIRT LA DISPUTA CON EL IFE Y SUS 950 RECURSOS DE IMPUGNACIÓN ANTE EL TEPJF 
Descarta un acuerdo con los consejeros, a quienes llama ignorantes de sus procedimientos 
De la Redacción 
 
La Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión (CIRT) aclaró que no ha tenido ningún acuerdo extraoficial 
con  el  Instituto  Federal  Electoral  (IFE)  sobre  las  casi mil  impugnaciones  presentadas  en  contra  del  Reglamento  de 
Radio y Televisión. 
 
En  un  comunicado  reiteró  que  el  reglamento  fue  aprobado  sin  fundamentos  técnicos  y  que  el  IFE  se  extralimitó  e 
invadió  facultades del  Poder  Legislativo.  El  órgano  empresarial  señaló  que  algunos  consejeros  del  IFE  afirmaron  en 
sesiones públicas y privadas que  los  radiodifusores habían  llegado a acuerdos extraoficiales  con el  instituto sobre el 
reglamento de radio y televisión aprobado hace unas semanas e impugnado por 950 radiodifusores, lo cual, puntualizó, 
es falso. (J p.10) 
 
 
PULSO TWITTER 
Políticos en 140 caracteres  (R /web) 
   
@diputadospri2 
 Diputados del PRI exigen frenar la voracidad de la CFE. Actúa como oficina de negocios privados. 
   
@Victorcon_2010 
 (Dip. Víctor Baez)  
Importantes declaraciones de AMLO, fortalecen la unidad de la izquierda en Michoacán, vamos solidos y unidos rumbo 
al triunfo en noviembre. 
   
@MFBeltrones 
 (Beltrones)  
Un Estado democrático debe: escuchar, decidir y explicar sus decisiones. Eso motiva el diálogo con el movimiento que 
encabeza el Sr. #Sicilia 
    
@SEDESOL_mx 
 (Sedesol México)  
"Mis alas están al servicio de México": @HeribertoFelixG 
   
 @Jesus_ZambranoG 
 (Jesús Zambrano G)  
Reitero, no hay ningún pacto, acuerdo, o plática de liderazgos del PRD con Nueva Alianza o la propia Elba Esther para el 
2012, 
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@Jesus_ZambranoG 
 (Jesús Zambrano G)  
Entonces el apoyo o simpatía expresada por EEG hacia Marcelo, es una suerte de beso del diablo. 
  
 @IFEMexico  
 En respuesta al boletín emitido por la @cirt_ el #IFE plantea su posición en los siguientes tres mensajes: 
  
  @IFEMexico 
 1.El  IFE  aprobó  sus  reglamentos  en  tiempo  y  forma para  salvaguardar  los  derechos  de  impugnación  de  los  sujetos 
obligados. @cirt_ 
    
@IFEMexico 
 2. El IFE no realiza acuerdos extraoficiales o privados, sus actos son públicos y de cara a la sociedad. @cirt_  
    
@IFEMexico 
 3. El IFE reitera su compromiso de diálogo con todos los sectores de la sociedad. @cirt_ 
 

 
LIGAS PRIMERAS PLANAS 

 
 
DIARIO DE QUERÉTARO:  
http://www.oem.com.mx/diariodequeretaro/locales.aspx 
 
 
A.M. DE QUERÉTARO:  
 
 
EL CORREGIDOR DE QUERÉTARO:  
http://elcorregidor.mx/index.php/Edicion‐Impresa.htm 
 
 
PLAZA DE ARMAS DE QUERÉTARO:  
http://www.plazadearmas.com.mx/images/publicacion/A_PORTADA_26JULIO.jpg 
 
 
PERIÓDICO NOTICIAS: NO CUENTA CON SITIO WEB 
 
 
LA JORNADA: 
http://www.jornada.unam.mx/2011/07/26/portada.pdf  
 
 
REFORMA: 
http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110726&pagina=1&ext=pdf  
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